

**Der Berliner Modezar Alexander Maria von Dahlem
und sein Freund Tom haben sich heute in
einer glamourösen Trauungszeremonie
das Ja-Wort gegeben.
Mit List und Tücke haben Sie sich auf die Liste
der Hochzeitsgäste geschmuggelt. Und
das aus gutem Grund.**

Sie heißen **Lars Hencker** und sind aktives Mitglied der „Kinder des Planeten“ - einer radikalen Bewegung, die sich für die Rechte von Kindern engagiert. Alexander von Dahlem gehört in Ihren Augen zu den ganz großen Menschenverächtern, da er das Gros seiner Klamotten in asiatischen Ländern produzieren lässt. Und zwar vornehmlich von Kindern. Über die tollen Kreationen eines Alexander von Dahlem redet hierzulande jeder, aber keiner spricht von den heftigen allergischen Hautausschlägen, die die Kinder von den chemischen Textilzusätzen bekommen.

Sie sind die Stimme dieser unschuldigen Kinder! Auf den vielen Demos, die Sie initiieren, durch Vorträge in Hörsälen – und heute auch mal auf einer Hochzeit! Verbrecher wie Alexander gehören ins Gefängnis! Dort kann er den Insassen ja gerne mal eine neue Anstaltskleidung entwerfen!

